



Un jeune viennois sacré "champion du climat"

mardi 26 février 2008, par [lpe](#)

DIX JEUNES CHAMPIONS AU SECOURS DU CLIMAT

Samedi 23 février 2008 - cinq filles et cinq garçons - de 16 à 18 ans, venus de toute la France ont présenté leur projet au British Council et se sont vu décerner le titre de « **Champion du Climat 2008** ». Sans plus attendre ils se sont mis au travail avec un premier atelier animé par le Réseau Ecole et Nature (www.ecole-et-nature.org)

Parmi les dix « Champions du Climat 2008 » : **George Plant 16 ans de Berthegon dans la Vienne.**



C'est la première fois que l'initiative « Champions du Climat » a lieu en France. Lancée par le British Council en partenariat avec le **Réseau Ecole et Nature**, elle fait suite à une première opération menée avec succès en Angleterre en 2007. Cette année, elle est menée en parallèle dans douze autres pays : Afrique du Sud, Allemagne, Brésil, Canada, Chine, Etats-Unis, Inde, Italie, Japon, Mexique, Royaume-Uni, Russie.

Pendant une année les dix jeunes champions vont s'engager pleinement dans la lutte contre le changement climatique.

Chaque Champion agira comme un ambassadeur et mettra en oeuvre son projet visant à convaincre son entourage d'engager des actions positives pour réduire son empreinte carbone.

Le British Council, présent dans 109 pays dans le monde, est l'organisme britannique international chargé des relations dans le domaine de la culture, de l'éducation et de la science. Son but est faire connaître à l'étranger les valeurs, les idées et la créativité britanniques et d'établir sur le long terme des collaborations mutuellement bénéfiques avec des partenaires publics et privés

site www.britishcouncil.org/france-champions-climat